

ぱれっと新聞



社会福祉法人すずらの会 発達支援部門ぱれっと
部門長 斎藤 優子
平成 29 年 11 月 1 日発行

今年は夏から秋になっても、おかしな天候が続きますね。楽しいお出かけや学校行事が延期になったりと、予定がたちにくくご苦労もあるのではないかと思います。台風が心配されましたが、無事今年もすずらの会をあげてのイベント、“フェスタすずらん”が開催されました。お子さんたちと一緒に参加する2回目のフェスタです。『楽しいお仕事体験』の一部をお伝えします。

また、長く通っていただいている皆さんから、進路のご相談を受けることが増えてきたため、法人内事業所での一日体験をはじめています。こちらは『まじめなお仕事体験』ですね。高校生になってからの体験をおすすめしています。個別にご相談ください。私たちもともに学びながら、一人一人のお子さんにあった進路をご一緒に考えていけたらと思っています。

🍁 おにぎり茶屋 in フェスタすずらん 2017 🍁

10月28日(土)フェスタすずらんにて、おにぎりと飲み物の販売をお子さんたちと担当しました。グループ単位でお誘いしたため、顔なじみの友だちと一緒にお店屋さんを体験してもらえたお子さんも多く、皆さん初めからリラックスして大きな声でお客さんをお呼び込んでくれました。キュートな店員さんたちのおかげで、お天気が悪かったにもかかわらず完売!ご参加下さった皆さん、ありがとうございました!!



1 グループの皆さんには開店準備も手伝ってもらいました。力仕事も。頼もしいです!



皆さんいきいきと店員さんをつとめてくれました♪
大きな声での呼び込みもお手もの!





最終グループには移動販売もやってもらいました～

前理事長にもお買い上げいただきました。毎度あり～！



♪ Pure Heart 展 ♪

フェスタと同時開催、10月23日～29日にかけて、健康文化センターにて PureHeart 展が開催され、ぱれっとからも何名かのお子さんに作品を出展していただきました！



お子さんたちそれぞれの世界が作品に垣間見えてステキです☆
みなさんも今後ぜひ作品を私たちに
見せてくださいね！

